

Le Rôle de l'attaché

Les membres de l'équipe vicariale du Chantier-paroisses du diocèse de Liège sont chargés d'accompagner la démarche qui consiste à stimuler la participation des communautés à l'annonce de l'Évangile et à la vie de l'Église, en les encourageant à collaborer à la charge pastorale notamment au sein des équipes et instances locales.

Chaque membre se voit attribuer une ou plusieurs Unités pastorales qu'il prend particulièrement en charge. Dans le jargon, on dit qu'il est **attaché** là où il est désigné.

Le rôle des attaché(e)s est de favoriser le lien réciproque entre le Vicariat général et chaque Unité pastorale. Ceci se vit par des rencontres avec le curé et son équipe pastorale, à défaut de celle-ci, avec le Cup. Il ou elle écoute, conseille, encourage et rappelle éventuellement la nécessité de se mettre en chantier selon les orientations diocésaines et les réalités du terrain pour une évangélisation de qualité.

Suivant les besoins et les questionnements du moment, d'autres rencontres seront les bienvenues avec des Conseils de Fabrique et/ou des ASBL, par exemple pour souhaiter des clarifications ou des informations auprès des services diocésains spécifiques.

L'attaché ne se substitue ni au curé, ni à ses collaborateurs. Toutes les démarches se font toujours dans le respect de l'autonomie du curé et de l'équipe pastorale. Si un curé ou une équipe ne souhaite pas collaborer avec l'attaché, celui-ci en avertit le Vicaire général.

L'attaché(e) informera l'équipe du Chantier paroisses, en particulier sa modératrice, de toute question importante, et rappellera la possibilité de consulter la déléguée épiscopale du Vicariat de l'Accompagnement des acteurs pastoraux si une aide est souhaitée, notamment dans une situation conflictuelle.

Version 2021